

22 déc 2023 -20:41

Appartient à Conseil des ministres du 22 décembre 2023

Système de prime pour les médecins et les dentistes au sein de l'administration fédérale

Sur proposition de la ministre de la Fonction publique Petra De Sutter, le Conseil des ministres a approuvé un projet d'arrêté royal instaurant un système de prime pour les médecins et les dentistes employés au sein de l'administration fédérale.

Pour certaines fonctions, comme les médecins et les dentistes, il est de plus en plus difficile de trouver et de garder du personnel suffisamment qualifié, alors que ces fonctions sont essentielles au bon fonctionnement des services.

Pour répondre à cette pénurie, ce projet d'arrêté royal établit un système de primes pour les médecins et les dentistes employés au sein de l'administration fédérale.

Le projet est soumis à la négociation syndicale avec les organisations syndicales représentatives au sein du Comité des services publics fédéraux, communautaires et régionaux.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Petra De Sutter, Vice-Première ministre et ministre de la
Fonction publique, des Entreprises publiques, des
Télécommunications et de la Poste
Tour des Finances
Boulevard du Jardin botanique, 50
1000 Bruxelles
Belgique
<https://desutter.belgium.be>
info@desutter.fed.be

Bram Sebrechts
Porte-parole
+32 498 27 31 91
bram.sebrechts@desutter.fed.be